



ARCHDIOCESE OF CINCINNATI

Office of the Archbishop

archbishop@catholicaoc.org
513.263.6612

28 de octubre de 2024

Estimados hermanos y hermanas en Cristo,

Dios los bendiga a ustedes y a sus familias. Les escribo hoy para comunicarles una decisión difícil con respecto a nuestra asociación de largo precedente con las *Girl Scouts* [exploradoras] en la Arquidiócesis de Cincinnati. Después de consultar con el Consejo Presbiteral y los Decanos de la Arquidiócesis, y con la recomendación de los principales líderes arquidiocesanos, he dado instrucciones a los párrocos de la Arquidiócesis para que discontinúen las asociaciones de sus parroquias con las *Girl Scouts*.

El escultismo (también conocido como “exploradores” en español) es fundamentalmente bueno: construye virtud, disciplina y comunidad. Contribuye a formar ciudadanos responsables y completos. El escultismo tiene una fuerte herencia multigeneracional en nuestro país, asociada a valores y recuerdos positivos. El escultismo puede ser una parte eficaz del ministerio juvenil católico, adoptando un estilo de vida congruente con el Evangelio, como lo ha sido en nuestra propia arquidiócesis durante décadas. Muchos de ustedes han servido como líderes de los scouts, ayudando fielmente a los adolescentes a incorporar en sus vidas los valores y lecciones tradicionalmente asociados con el escultismo. Estoy profundamente agradecido por su dedicación a este llamado.

Desafortunadamente, en los últimos años, la organización nacional *Girl Scouts of the USA* (GSUSA) ha adoptado y promovido una visión del mundo empobrecida con respecto al género y la sexualidad. A través de algunas de sus actividades, recursos, insignias y premios, las *Girl Scouts* –incluyendo el capítulo local, *Girl Scouts of Western Ohio*– ha contribuido a normalizar una ideología sexual y de género contraria a la comprensión católica de la persona humana hecha hombre y mujer a imagen y semejanza de Dios. Nuestra mayor responsabilidad como Iglesia católica es la fidelidad al Evangelio y el compartir la misión salvadora de Cristo. Por tanto, es esencial que todos los programas juveniles en nuestras parroquias y escuelas afirmen virtudes y valores consistentes con las enseñanzas de Jesucristo. La Arquidiócesis de Cincinnati no puede asociarse con una organización que, desde su nivel más alto, defiende ideas que la Iglesia considera falsas y dañinas.

Por favor, tengan en cuenta que esta decisión no se ha tomado a la ligera. Se ha dado después de una extensa investigación e interacción con los líderes de las *Girl Scouts of Western Ohio*. Hemos intentado mitigar la influencia de GSUSA a nivel local; sin embargo, a pesar de las

RADIATE CHRIST

conversaciones y la comunicación mutuamente respetuosas con las *Girl Scouts of Western Ohio* durante los últimos dos años, no hemos podido acordar un camino aceptable a seguir.

El itinerario hacia el fin de nuestra asociación con las *Girl Scouts* se extenderá aun durante los próximos 14 meses por respeto a las decisiones y medidas que deberán adoptar los afectados. Para fines del año de 2025, todas las tropas de las *Girl Scouts* que actualmente operan en cualquier campus católico deben: (1) convertirse en una tropa de *American Heritage Girls* [Niñas de herencia americana]; (2) encontrar otro lugar donde reunirse; o (3) disolverse. Mientras tanto, no se podrán establecer nuevas tropas de las *Girl Scouts*, y las *Girl Scouts* no podrán presentarse ni promoverse como un ministerio oficial o actividad extracurricular de ninguna parroquia o escuela católica de la arquidiócesis.

Pueden encontrar más información sobre este asunto, incluyendo cómo iniciar o convertirse en una tropa de *American Heritage Girls*, en <https://catholicaoc.org/girl-scouts>.

Si bien este desarrollo es difícil de compartir, no disminuye mi profundo respeto y aprecio por las muchas líderes de las *Girl Scouts* en nuestra arquidiócesis que han servido fielmente a nuestras adolescentes. Su servicio como mentores ha marcado una diferencia en la vida de muchas personas y estoy muy agradecido.

Únanse a mí en oración por la renovación de nuestra cultura y nuestro país a través de la Buena Nueva de Jesucristo y la intercesión de nuestra Santísima Madre.

Sinceramente suyo en Cristo,



Reverendísimo Dennis M. Schnurr
Arzobispo de Cincinnati

ljh